

Fecha: 05-05-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía

Noticia general

Título: Certifican a funcionarios municipales de la costa diplomados en formulación y evaluación de proyectos

Pág.: 6 Cm2: 235,8 8.000 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

16.000 No Definida

## Certifican a funcionarios municipales de la costa diplomados en formulación y evaluación de proyectos

GRACIAS A PROGRAMA DEL GOBIERNO REGIONAL. El programa busca fomentar el desarrollo productivo y económico de la Zona de Rezago Costa Araucanía.

ransformar la Zona de Rezago Costa Araucanía en una zona de oportunidades, es una de las líneas de trabajo más relevantes para el Gobierno Regional liderado por el gobernador Luciano Rivas, el cual ha realizado una serie de programas e iniciativas enfocadas en el crecimiento de la Costa Araucanía, con el fin de potenciar el desarrollo productivo y humano de este importante territorio de la Región.

En la instancia, el gobernador Rivas certificó a los diferentes profesionales de las municipalidades de Toltén, Carahue, Saavedra y Nueva Imperial, quienes participaron del diplomado "Formulación y Evaluación de Proyectos", el cual les entregó herramientas técnicas que permitan ayudar a los emprendedores generando mejores postulaciones de sus proyectos ampliando así, la oportunidad de ser beneficiados para el desarrollo de sus iniciativas.

Sobre la importancia de en-



EL PROGRAMA "POTENCIAR EL CAPITAL HUMANO", ES PARTE DE UNA SERIE DE INICIATIVAS QUE BUSCAN FOMEN-TAR EL DESARROLLO PRODUCTIVO Y ECONÓMICO DE LA ZONA.

tregar este tipo de herramientas a los profesionales, la máxima autoridad comentó que "este programa es para nosotros como Gobierno Regional apuntar directamente a donde queremos llegar desde el punto de vista del desarrollo de buenos proyectos para la Costa Araucanía".

"Esta alianza estratégica que tenemos junto a la Universidad Autónoma apunta derechamente a apostar por el capital humano de quienes son los que realizan en terreno el trabajo con los usuarios y emprendedores", concluyó el gobernador.

El vicerrector de la Universidad Autónoma, Emilio Guerra, dijo que "el que podamos fortalecer las capacidades de los agentes territoriales que son los que trabajan día a día levantando proyectos es muy importante, estamos felices de poder realizar este diplomado que es de un nivel bastante exigente".

Matías Rivas, funcionario de la Dirección de Desarrollo Productivo de la Municipalidad de Saavedra, destacó que "este diplomado nos entrega bastantes herramientas que podremos aplicar con la comunidad emprendedora de cada una de las comunas que participaron". 🐼